
Giulianova.  Lorenzo  Di  Teodoro  “Lista  Civica  per  Francesco
Mastromauro Sindaco” interviene sul  caso Ospedale
Si è appreso dai giornali, cosa già di per sé stessa grave, che la Giunta Regionale e per essa il suo Assessore alla Sanità
intendono  escludere  Giulianova,  che  pure  vi  era  ricompresa,  dal  piano  di  edilizia  sanitaria  regionale  prevedente  la
costruzione di nuovi ospedali.

In particolare,  per quanto riguarda Giulianova, era prevista da tempo e con tutti  i  crismi dell’ufficialità la realizzazione, su
un’area già individuata sin dal 2011, di un nuovo ospedale con 173 posti letto e con un costo previsto di 64 milioni di euro.

La decisione della Giunta Regionale di eliminare Giulianova è inaccettabile sia nel modo che nella sostanza.

Nel modo perché assunta in maniera unilaterale e senza una benchè minima comunicazione istituzionale.

Nella sostanza perché penalizza un territorio ed un bacino di utenza di circa 80.000 abitanti ben più ampi della sola città di
Giulianova.

Né può costituire valida giustificazione la riflessione in atto circa l’opportunità di realizzare un ospedale unico della Provincia
di Teramo; si  è perfettamente consapevoli  di quanto riflessioni del genere possano durare e delle difficoltà di giungere ad
una sintesi se è vero, come è vero, che non si è neanche concordi sulla individuazione del luogo ove questo ospedale unico
dovrebbe sorgere, fermo restando in ogni caso il fatto che il piano di edilizia sanitaria regionale nulla ha a che fare con tale

tipo di riflessione.  

Gli impegni assunti dall’amministrazione pubblica regionale nell’interesse del diritto alla salute della nostra collettività non
possono e non devono essere disattesi per nessun motivo, men che meno per ragioni di mera convenienza politica.

Per questo, nell’esprimere sconcerto, si chiede con determinazione un ripensamento da parte della Giunta Regionale rispetto
ad una decisione destinata a penalizzare in maniera irreversibile il territorio provinciale e in particolare quello giuliese che,
forse, paga la mancanza in seno al Consiglio Regionale di un rappresentante locale in grado di far valere le proprie legittime
ragioni.

 

Lorenzo Di Teodoro

 

“Lista Civica per Francesco Mastromauro Sindaco”
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“Il Comitato di Quartiere dell’Annunziata contro l’esclusione della
costruzione del nuovo ospedale”

Il Comitato di Quartiere dell’Annunziata, a nome del Presidente e di tutti i delegati, si sente amareggiato per l’esclusione
dalla lista della realizzazione dei nuovi ospedali di Giulianova, da parte dell’Assessore regionale alla Sanità Silvio Paolucci.

Ospedale Giulianova

Il nosocomio giuliese, già smembrato dalle passate amministrazioni regionali, è l’unico presidio ospedaliero della costa da
Pescara a San Benedetto e fulcro, specialmente nel periodo estivo, quando la popolazione costiera raddoppia per il turismo.

Inoltre, questa notizia arriva dopo le rassicurazioni avute nei due incontri di Paolucci a Giulianova nella sala comunale e nella
sede del Pd.

Il Comitato auspica che nell’incontro di giovedì 10 a Pescara tra il Sindaco Mastromauro e l’Assessore Paolucci, quest’ultimo
ritorni sui suoi passi e sulle promesse fatte ai giuliesi.

Si spera anche che i cittadini giuliesi facciano sentire, più forte e decisa, la loro voce in merito.

(le immagini allegate sono libere da diritti per l’uso editoriale)

Giulianova. Ciccolone (S.I.): Il Barcone della Sanità non passa per
Giulianova (ancora una volta…)
Il Barcone della Sanità non passa per Giulianova (ancora una volta…)
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Dopo le ultime parole di Paolucci rispetto ai nuovi investimenti per cui la Regione ha dato il via libera alla costruzione dei
nuovi ospedali di Avezzano, Sulmona, Lanciano, Vasto e Penne, dimenticandosi delle promesse fatte in periodi di campagna
elettorale da lui e dal Governatore D’Alfonso, ci viene da pensare che Giulianova sia sempre più sola e abbandonata da chi
dovrebbe difenderla.

I continui litigi a livello provinciale stanno soltanto avendo come effetto, come diceva un vecchio detto, il non accontentare
nessuno; così mentre si sogna un ospedale unico tra qualche decennio e le politiche territoriali fratricide ci danno quattro
strutture assolutamente inadeguate, altri ridono sotto i baffi come un gatto che ruba il prosciutto…

L’obiettivo  della  Regione  dovrebbe  essere  quello  di  organizzare  i  servizi  per  migliorarne  la  qualità  e  non  giocare
squallidamente sulla pelle della gente.

L’assessore Paolucci,  se avrà ancora il  coraggio di  ripresentarsi  a Giulianova,  dovrà spiegare bene quali  sono le sue
intenzioni, visto che la situazione del nosocomio giuliese e in generale degli ospedali della provincia è inaccettabile.

Inutile lamentarsi del ricorso a cure fuori regione quando non si hanno reparti specializzati ma solo mere ripetizioni che si
fanno sciocca concorrenza.

Innanzitutto  bisognerebbe puntare  sul  rafforzamento dei  servizi  di  Pronto  Soccorso  per  dare  la  sicurezza di  un immediato
intervento  sui  territori,  specializzando  ogni  ospedale  per  specifici  reparti  che  siano  realmente  di  buona  qualità  e  con
personale  adeguato.

Si deve investire poi per rimettere a norma gli ospedali e organizzare il personale in maniera che le liste di attesa non siano
una barzelletta per chi ci guarda da fuori.

Ci  aspettiamo anche che prima o poi  si  tolga l’odioso ticket sulle ricette sanitarie visto che siamo ormai riusciti  nel
risanamento del bilancio della sanità.

 

Gianmarco Ciccolone

Coordinatore Circolo Sinistra Italiana Giulianova

 



Giornale  Mondiale  del  Diabete  2016 –  Associazione  Sedna Dei
Diabetici ONLUS Giulianova
In occasione della Giornata Mondiale del DIABETE, DOMENICA 13 NOVEMBRE 2016, presso il centro commerciale Val Vibrata
di Colonnella, l’associazione SEDNA DEI DIABETICI DI GIULIANOVA allestirà un gazebo, dove personale medico e paramedico
del presidio ospedaliero di Giulianova darà vita ad un centro di ascolto diabetologico, dalle 9.00 alle 20.00. Sarà compilato
un questionario gratuito, attraverso il quale si calcolerà un indice individuale di rischio di sviluppo della malattia diabetica
nei futuri 10 anni, che sarà consegnato a ciascuno. Saranno fornite anche adeguate informazioni sulla malattia diabetica,
sulle misure di prevenzione, oltre che sui vari fattori di rischio (colesterolo, pressione alta, obesità e sovrappeso, ecc.). VI
ASPETTIAMO NUMEROSI! GIORNATA MONDIALE DEL DIABETE – DOMENICA 13 NOVEMBRE 2016

Giulianova.  Il  13 novembre “Colori-AMO Giulianova”:  mattinata
ecologica al Parco di Via Bellini – Alfredo Cerasari.
Si chiama “Colori-AMO Giulianova” l’iniziativa dei “Ragazzi per
l’unità della Città di Giulianova” che, con il patrocinio del Comune,
il 13 novembre, a partire dalle ore 9, daranno vita ad una mattinata
ecologica nel Parco di Via Bellini – Alfredo Cerasari procedendo alla
raccolta  dei  rifiuti  ma  anche  alla  tinteggiatura  di  alcuni  arredi
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Walter De Berardinis e Alfredo Cerasari (www.giulianovanews.it)

imbrattati dalle scritte.
“Ringraziamo di cuore – dicono il sindaco Francesco Mastromauro e
l’assessore all’Ambiente Fabio Ruffini – questo gruppo di ragazzi
sensibili e che mostrano di possedere veramente la cultura del rispetto
per l’ambiente e degli spazi comuni. Tutto nasce da un lettera in cui
ci è stata prospettata la disponibilità a una forma di collaborazione nel
segno della tutela ambientale successivamente definita nell’incontro
tenuto in Comune il 20 ottobre con loro alla presenza dei genitori.
Contrapposti ad alcuni episodi di inciviltà, abbiamo questi splendidi
esempi, veramente confortanti, di giovani e giovanissimi che hanno
compreso pienamente, e lo dimostrano con i fatti, cosa sia la qualità
dello sviluppo, la cittadinanza consapevole e matura e lo spirito di
collaborazione nel segno del bene collettivo”.



Giulianova. M5S: OSPEDALE DI GIULIANOVA: via tutti!!
Sindaco, maggioranza e PD: per anni avete fatto passerelle con il
governatore D’Alfonso, che è venuto in città promettendo di tutelare il
nostro ospedale e costruirne uno nuovo.
Adesso è ufficiale: il nostro ospedale verrà pian piano declassato e
Giulianova non avrà un ospedale nuovo.

Sulla costa in estate la popolazione raddoppia, ma D’Alfonso hai suoi
interessi elettorali nella zona di Penne, e la struttura della nostra
città viene così depotenziata, mentre Penne avrà un ospedale nuovo. È
una vergogna!
Tutti ad assecondare per anni il governatore, tutti partecipi alle sue
passerelle, tutti in silenzio, in attesa di una candidatura o di una
poltrona in qualche ente. È una vergogna!

Per anni abbiamo protestato, per anni abbiamo chiesto che il nosocomio
cittadino non fosse declassato e depotenziato. Adesso i nodi vengono al
pettine e alla nostra città verrà inferta una ferita mortale.
Avete distrutto una città, adesso perdiamo pure l’ospedale nuovo nel
vostro silenzio, con la vostra complicità.
Fate un favore ai Giuliesi: andatevene!

Margherita Trifoni – Movimento 5 Stelle Giulianova

Giulianova.  Dura  presa  di  posizione  del  Comitato  di  quartiere
dell’Annunziata sul caso Ospedale nuovo
Con grande rammarico apprendiamo la notizia che l ‘ ospedale di Giulianova resta fuori dai piani regionali della sanità. Il
comitato Annunziata con tutti i cittadini dicono BASTA a falsità false promesse e perdita di tempo.Dalle parole devono
seguire i fatti. Non si può pensare di lasciare una intera costa marittima senza un nosocomio, ne tanto meno lasciar morire
l’esistente che già pare abbia un inizio di tagli degrado e sentenziato come già morto. BASTA, ora BASTA. Il nosocomio non
ha colori politici,non dipingetelo a vostro piacimento, ma lasciatelo alla sua integrale dignità della sofferenza dove qualsiasi
cittadino  deve  essere  fiducioso  di  entrare  ed  essere  curato  come  DIO  COMANDA…  Lasciamo  almeno  questo  posto
misericordioso  integro  e  dignitoso  per  curare  con  dignità  il  popolo…  il  Presidente  ANTONIO  FUSARO

Giulianova. Regione Abruzzo: niente ospedale nuovo per i giuliesi.
La Lettera e la delibera
Sanità. Ok dalla Regione a 5 nuovi ospedali ma non c’è Giulianova. Il
sindaco: “Nel 2011 fummo tra i primi a individuare l’area per il nuovo
nosocomio. Paolucci venne in città a garantirlo e oggi siamo fuori. Sulla
questione ho chiesto un incontro urgente con l’assessore regionale per
avere risposte certe. E per averle sono disposto a tutto. Anche a
riconsegnare la fascia”.

delibera-8-settembre-2011
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lettera-22-gennaio-2015-su-nuovi-ospedali

Ok dalla Regione alla costruzione dei nuovi ospedali di Avezzano, Sulmona,
Lanciano, Vasto e Penne, per i quali l’assessore regionale alla Sanità
Silvio Paolucci ha affermato che entro fine anno si chiuderà l’accordo
dando quindi il via ai bandi per l’apertura dei cantieri. Rimane fuori
Giulianova nonostante nel febbraio 2015 lo stesso Paolucci, cui il sindaco
Francesco Mastromauro non a caso aveva chiesto chiarimenti in una sua
missiva del precedente 22 gennaio indirizzata anche al governatore
D’Alfonso, avesse garantito al sindaco la realizzazione del nuovo
nosocomio con 173 posti letto per un costo di 64 milioni di euro
riaffermandolo nel settembre dello stesso anno, quando il Nucleo
valutazione del ministero della Salute dette il via libera definitivo alla
proposta della Regione Abruzzo di realizzare cinque nuovi ospedali, tra
cui quello giuliese.
“Un anno fa l’assessore Paolucci – dichiara il sindaco Mastromauro –
parlava di progetto di qualità dell’edilizia sanitaria includendo tra
i progetti certi anche quello del nuovo ospedale giuliese, per il quale
già con delibera dell’ 8 settembre 2011, e fummo tra i primi,
individuammo la relativa area. Oggi l’assessore, che più volte è
venuto a Giulianova rassicurandoci, mi dice invece che è tutto bloccato
perché la ASL di Teramo deve fargli sapere in cosa consti il progetto
dell’ospedale unico. Insomma, mentre si attende di sapere se ci sarà
l’ospedale unico, dove sarà ubicato e con quali fondi realizzato, noi
rimaniamo con un ospedale che, come scritto a chiare lettere in uno studio
di prefattibilità commissionato dalla ASL per l’ospedale unico,
presenta ‘necessità di adeguamenti di notevole entità sia dal punto di
vista antisismico che dal punto di vista antincendi’. Ho sempre detto,
sempre”, prosegue Mastromauro, “che su una questione fondamentale come
quella della sanità non transigo. Per questo ho chiesto all’assessore
Paolucci un incontro urgente sulla questione. E mi aspetto che nello
schema dell’accordo che, come apprendo dagli organi di informazione,
verrà portato all’esame della Giunta regionale il prossimo 10
novembre, venga incluso anche il progetto del nuovo ospedale di
Giulianova. Chiamo alla mobilitazione tutti coloro che hanno
responsabilità politiche perché qui ci sono 80.000 cittadini, tanti sono i
residenti di Giulianova, Roseto degli Abruzzi e delle località che fanno
riferimento al Maria Ss.ma dello Splendore, i quali attendono risposte
adeguate e soprattutto certe. E per averle sono disposto a tutto. Anche a
riconsegnare la fascia”.

Allegati: Delibera Giunta 8 settembre 2011 su area nuovo ospedale e Lettera
del Sindaco 22 gennaio 2015 a D’Alfonso e Paolucci su ospedale
Foto: Mastromauro e D’Alfonso in visita all’ospedale di Giulianova
(archivio)

Giulianova. Carabinieri: nel fine settimana 5 patenti ritirate
PATENTI RITIRATE

Infine  durante  il  weekend,  i  Carabinieri  della  Compagnia  di  Giulianova,  nel  corso  dei  programmati  servizi  finalizzati  al
controllo del territorio, hanno ritirato cinque  patenti di cui  tre per guida in stato di ebbrezza e due per guida sotto
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l’influenza di sostanze stupefacenti.

 

Giulianova. Arrestato un pescarese per il  furto al  Bar/sala slot
“Dimon” di Via Turati.
L’attività dei Carabinieri della Compagnia, coordinati dal Capitano Domenico Calore non conosce tregua, infatti, anche il
week end appena trascorso è stato particolarmente movimentato ed impegnativo.

Nella  nottata  appena  trascorsa  I  Carabinieri  del  Pronto  Intervento  hanno  arrestato  in  flagranza  di  furto  aggravato  in
concorso un 36enne residente a Pescara, già gravato da precedenti penali. Verso le ore 04,30, l’uomo, in compagnia di altro
soggetto,  ha sfondato la porta di ingresso del bar/sala slot “DIMON” ubicata in Via Turati asportando un registratore di cassa
ed  una  macchina  cambia  monete.  Gli  stessi  hanno  provveduto  a  caricare  la  refurtiva  su  un  fiat  ducato  rubato  poche  ore
prima a Pescara ripartendo a tutta velocità. Sul posto transitava una pattuglia del Nucleo Radiomobile, in servizio di vigilanza
notturna che insospettita dalla manovra invertiva la marcia e si poneva all’inseguimento. Il Ducato ad oltre 140 km orari
imboccava la SS.80 in direzione Teramo tentando di speronare e buttare fuori strada la gazzella del Radiomobile, ma invano,
infatti l’abile Carabiniere alla guida dell’autoradio non si perdeva d’animo ed oltre ad evitare collisioni riusciva, all’altezza
della torrefazione  “MARCAFE”, con manovra audace  a bloccare la fuga del mezzo.

A quel punto uno dei malviventi veniva  catturato ed ammanettato,  mentre il complice riusciva a darsela a gambe nelle
campagne  circostanti.  All’interno  del  Ducato  i  Carabinieri  hanno  rinvenuto  l’intera  refurtiva  restituita  al  legittimo
proprietario. L’arrestato è trattenuto presso la camera di sicurezza della Compagnia Carabinieri di Giulianova in attesa
dell’udienza di convalida prevista per la giornata di oggi. Giova evidenziare che durante le fasi dell’  inseguimento, la
Centrale Operativa, del Comando di Giulianova faceva convergere in zona tutte le pattuglie in circuito tra cui anche il
Radiomobile di Teramo.
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